

„Wandertag wird zum Waldtag“ für die Grundschule Mutzschen

Spiel, Spaß und Natur standen an diesem Tag im Fokus.

Die Erzieherklasse FE 23 organisierte für die 1. Klasse der Grundschule Mutzschen zum 10.06.2024 einen Waldtag im Stadtwald Grimma. Gemeinsam pflanzten die Schülerinnen in drei Tagen lehrreiche und naturbezogene Aktivitäten. Für die Kinder blieb es bis zu dem Tag der Durchführung ein Geheimnis, was genau sie erwarten wird.

Mit viel Spaß durchliefen die Erstklässler fünf verschiedene Stationen. Dazu zählten Natursport, Waldbingo, Wald-Quiz, Entdeckerpfad und sportliche Mülltrennung. Hierbei wurden die Kinder in zwei Gruppen geteilt, welche in entgegengesetzter Richtung begannen den Wald zu entdecken. Zur Orientierung diente den Kindern ein Laufzettel, welchen sie an jeder Station vorzeigten, um einen Stempel zu erhalten. Für die Stärkung ihrer Kräfte sorgte die Verpflegungsgruppe. Dies war der letzte Standort, an welchem sich beide Teams trafen, um den Wandertag gemeinsam ausklingen zu lassen. Anschließend bekamen alle Kinder, Lehrer und Erzieher eine Medaille für ihre großartige Leistung.

An diesem Tag lernten die Kinder auf praktische Weise viele Themen zum Wald genauer kennen. Darunter konnten diese folgenden Fragen beantwortet werden:

- Wie weit springen die Tiere?
- Wie trenne ich den Müll richtig?
- Warum lasse ich keinen Müll liegen?
- Welche Lebewesen leben im Wald?
- Welche Tiere darf ich nicht anfassen?
- Wie ist ein Baum aufgebaut?
- Welche Früchte gehören zu welchen Bäumen?

Schlussfolgernd war es eine gelungene Abwechslung zum theoretischen Schulalltag für alle Beteiligten. Sowohl die Kinder der Grundschule Mutzschen als auch die Schülerinnen gaben ein positives Feedback zu diesem Tag. Des Weiteren konnte die FE 23 viele neue Erfahrungen und Einblicke in Bezug auf Planungen bekommen, welche sie in den nächsten Ausbildungsjahren weiter voranbringt.

Die Schüler und Schülerinnen der Klasse FE 23